
EMENTA:  REQUER  MANUTENÇÃO  E  CONSERVAÇÃO  DE

VIA  PÚBLICA  CONFORME  ESPECIFICA

(TRAVESSA RIZZIERI FABRIS)

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Moradores da Travessa Rizzieri Fabris, no bairro do Ipiranga,

procuraram o gabinete deste Edil, nos dando conta da situação em que se encontra a

pavimentação  asfáltica  daquela  travessa,  a  demandar  urgente  manutenção  e

conservação.

Informa  que  em decorrência  da  proximidade  com a  Avenida

Dom Pedro I e em especial da agencia naquela via do Banco Itaú S/A para o qual há alta

demanda  de  veículos,  que  acabam  utilizando  da  travessa  para  passagem  e

estacionamento, a situação se agrava ainda mais a cada dia, já que não é uma via e um

pavimento preparado para aquele volume de trafego de veículos.

Verificando in loco com a nossa assessoria, constatamos que

procede a solicitação dos mesmos.

Posto isto,  no exercício do poder fiscalizatório parlamentar, e

para subsidiar estudos parlamentares que estamos realizando, indagamos e requeremos

ao Executivo Municipal:

1. É  possível  incluir  na  programação  de  manutenção  e

conservação asfáltica de vias públicas, preferencialmente por recapeamento, se possível,

da Travessa Rizzieri Fabris, no bairro do Ipiranga? 

2. Em caso positivo, quando isto poderia ocorrer?

3. Em  caso  negativo,  qual  a  razão  pela  qual  não  se

poderia programar.
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Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta

Casa de Leis, na forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de

Ribeirão Preto, seja oficiado ao Poder Executivo local, para que se manifeste no prazo

legal, acerca das questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 24 de junho de 2021.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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